

## VIE DE l'UNITE PASTORALE du 24 janv. au 1<sup>er</sup> fév.

Date	Lieu	Heure	
<b>Sam 24</b> <i>St François de Sales</i>	St-Marc	18h00	<b>Messe</b> <i>Luc Pauli</i>
<b>Dim 25</b> <i>3<sup>ème</sup> dimanche T.O.</i>	St-Martin	09h30	<b>Messe en famille</b>
	Christ-Roi	11h00	<b>Messe</b>
Lun 26	St-Marc	19h00	Partage œcuménique de la Parole
<b>Mar 27</b>	St-Martin	08h30	<b>Messe</b> <i>Renée Comoli, Georges Muller, Pierre Lazzarini</i>
	St-Martin	18h30	Conseil de paroisse
<b>Mer 28</b> <i>St Thomas d'Aquin</i>	St-Marc	08h30	<b>Messe</b> <i>Jean-Pierre Zaugg</i>
	St-Martin	19h30	Chapelet et prière du renouveau
Jeu 29	St-Martin	08h30	<b>Messe</b> suivie de l'adoration et des confessions <i>Famille Calame</i>
<b>Ven 30</b>	Christ-Roi	18h30	<b>Messe</b> suivie des confessions
	St-Martin	19h00	<b>Messe des jeunes</b>
<b>Sam 31</b> <i>St Jean Bosco</i>	St-Marc	18h00	<b>Messe</b> <i>Luc Pauli, Christina Sigrist-Odermatt et les défunt de la famille Odermatt</i>
<b>Dim 01</b> <i>4<sup>ème</sup> dimanche T.O.</i>	St-Martin	09h30	<b>Messe</b>
	Christ-Roi	11h00	<b>Messe</b>
	St-Martin	17h00	Etape 3 enfants/jeunes catéchumènes

### Quêtes

24 – 25 janvier : Quête pour nos 3 paroisses

30 janv. – 1<sup>er</sup> févr. : Quête pour l'apostolat des laïcs et nos 3 paroisses

# ECHO PLATEAU

Semaine du samedi 24 janvier au dimanche 1<sup>er</sup> février 2026

3<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire – Mt 4,12-23

N° 03

### « Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu une grande lumière » (Is 9,1)

Ces mots d'Isaïe, repris dans l'évangile de Matthieu, résonnent avec une force particulière en ce début d'année 2026 marqué par les tensions géopolitiques, les débats sur la fin de vie, et surtout la tragédie de Crans-Montana, drame qui nous interroge douloureusement sur notre rapport à la vie, à la sécurité, à la fête, à l'autre et à la responsabilité collective.

Plus de deux mille ans plus tard, voyons-nous encore cette lumière resplendissante qui dissipe les ténèbres du monde et celles de nos cœurs : peurs, angoisses, indifférence, égoïsme, habitudes qui nous paralysent ?

En ce dimanche dédié à la Parole de Dieu, ouvrons notre Bible avec un cœur neuf. Jésus accomplit chaque jour la promesse du Seigneur : Il est la lumière qui éclaire tous les peuples. Il proclame : « Convertissez-vous, car le Royaume des cieux est tout proche ! » (Mt 4,17). Il appelle des pécheurs ordinaires, comme vous et moi : « Venez derrière moi, je vous ferai pécheurs d'hommes » (Mt 4,19). L'Ancien et le Nouveau Testament sont la parole vivante de Dieu : elle agit, elle éclaire, elle dérange parfois, mais surtout elle nous met en mouvement.

La Bonne Nouvelle ne s'arrête pas aux murs de l'église. Elle est à lire, relire, méditer, faire sienne, vivre au quotidien. Elle ouvre nos cœurs à l'appel du Seigneur qui nous veut missionnaires lumineux, ici et maintenant, auprès de ceux qui marchent dans l'obscurité – voisins isolés, familles endeuillées, jeunes en quête de sens...

Que la Parole de Dieu, écoute, méditée et partagée, nous fasse nous relever et partir à la suite du Christ. Marchons dans Sa clarté avec cette merveilleuse profession de foi : « Le Seigneur est ma lumière et mon salut, de qui aurais-je crainte ? Le Seigneur est le rempart de ma vie, devant qui tremblerais-je ? » (Ps 26).

Karine Majchrzak

## En direct de l'Equipe pastorale

Lors de sa rencontre du mois de janvier votre équipe pastorale a :

- Fait un bilan du temps de l'Avent, des diverses célébrations et du forum : les retours qui lui ont été faits sont positifs ... s'il y a eu des mécontents, elle n'en a pas eu d'écho ! merci pour votre confiance.
- A pris connaissance de la mise en place d'une célébration mensuelle Parole et Communion, conduite par Michel Genoud le mercredi à l'EMS de la Vendée et d'une messe mensuelle le vendredi qui sera célébrée par l'abbé Michel Demierre. Cette nouvelle organisation a été rendue possible grâce à une réunion avec toutes les personnes concernées en tenant compte des souhaits de chaque partie. Merci à toutes et tous !
- Traité un certain nombre de divers
- Reçu l'abbé Pierre Jaquet pour un bilan de sa présence dans notre UP. Nous vous remercions de lui avoir fait bon accueil, il s'est senti bien accueilli et est heureux de revoir des paroissiens et de constater que tout fonctionne. Nous aussi sommes heureux et reconnaissants de sa présence mensuelle.

## Formation de base pour visiteurs bénévoles

Lors d'un précédent Echo, vous avez pu lire que des visiteurs bénévoles étaient recherchés pour les EMS, notamment celui de la Vendée pour assurer une présence lors de la messe du vendredi matin (une fois par mois) ou de la célébration Parole et Communion du mercredi matin (également une fois par mois).

Il existe aussi une autre forme d'engagement qui est celui de visiteur/visituse à domicile. L'Eglise catholique romaine (ECR) et l'Eglise protestante de Genève organisent une formation de 4 soirées qui a pour but de fournir les outils de base aux personnes intéressées à devenir visiteurs bénévoles. Elles apprendront à écouter, considérer la personne dans sa globalité, à respecter quelques principes éthiques, à différencier accompagnement spirituel et religieux et à connaître les rites et rituels qui peuvent être utilisés.

Si vous vous êtes intéressés, cette formation débutera le 3 mars (et aura lieu une fois par semaine, le délai d'inscription étant le 24 février). Merci de vous adresser au secrétariat.

## À venir

- Rencontre œcuménique des familles – ensemble goûtons joyeusement la liberté ! (programme détaillé sur nos tableaux d'affichage)  
Samedi 07 février de 10h à 14h30 à l'auditoire du collège Calvin
- Messe en famille le mercredi des Cendres 18 février à 18h à St-Martin
- Messe d'installation de la co-modération le dimanche 8 mars à 10h30 à Saint-Martin (réservez la date, info en temps voulu)
- Pèlerinage de printemps à Lourdes du 17 au 23 mai 2026. Vous trouverez des bulletins d'inscription à l'entrée des églises.

## Messe des jeunes ... et moins jeunes

Les jeunes vont-ils à la messe ? À regarder nos assemblées il semblerait que non. Et pourquoi ? Parce « qu'il n'y a que des vieux » ? Parce que les messes sont ennuyeuses ? En parlant récemment avec des confirmands quelques-uns ont évoqué une autre raison : c'est parce qu'on se sent seuls. Autrement dit : parce qu'il n'y a pas d'autres jeunes.

Cela nous a poussés à prendre deux initiatives :

Un groupe WhatsApp qui, chaque semaine, propose à une cinquantaine de jeunes les horaires des messes pour qu'ils puissent s'inscrire, et ainsi voir où ils risquent de croiser d'autres jeunes.

Des messes des jeunes. Nous en proposons 3 dans l'année, inscrites dans le parcours de préparation à la confirmation, et ouverte à tout autre jeune, ainsi qu'à toute personne intéressée (de n'importe quel âge). Voici les prochaines dates :

- Vendredi 30 janvier, 19h00, St-Martin
- Vendredi 24 avril, 19h00, St-Martin, avec baptême

N'hésitez pas à venir entourer ces jeunes par votre présence.

---

Secrétariat : ch. de l'Epargne 6, 1213 Petit-Lancy  
022 792 17 45 – [up.plateau@bluewin.ch](mailto:up.plateau@bluewin.ch)  
[www.paroissescatholiquesonexpetitlancy.ch](http://www.paroissescatholiquesonexpetitlancy.ch)

**Horaire du secrétariat : Lun – Ven : 9h à 12h – Lun après-midi : 13h30 à 17h30**